



Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Yeyry Arlen Ramirez Roblero

Nombre del tema: 2.4.2 Cáncer vesical y derivaciones urinarias

2.4.3 Adenoma y cáncer de próstata

2.4.4 Talla suprapúbica.

Nombre de la Materia: patología del Adulto

Nombre del profesor: María del Carmen López silba

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

6to Cuatrimestre, Grupo B, 2° parcial.



2.4.2 CANCER VESICAL Y DERIVACIONES URINARIAS

Definición

El cáncer de vejiga se origina cuando las células que componen la vejiga urinaria comienzan a crecer en forma descontrolada. Conforme se desarrollan más células cancerosas, estas pueden formar un tumor y con el pasar del tiempo extenderse a otras áreas del cuerpo

DERIVACIONES URINARIAS

cuándo se colocan

cuando la vejiga se debe extraer o ya no podrá almacenar orina.

Afecciones que pueden ocasionar una derivación urinaria

Defectos congénitos, infecciones, tumores, otros bloqueos (que no se controlan mediante medidas conservadoras).

Tipos de derivaciones urinarias

Conducto ileal (la más frecuente)

Incluye una sección del intestino que se extrae y separa del tubo gastrointestinal (GI).

Un extremo del tubo se cose para cerrarlo y el otro extremo se saca a la superficie de la piel, este nuevo orificio se denomina estoma.

La orina sigue siendo producida por los riñones y fluye a través de los uréteres. Los uréteres se conectan a esta sección del intestino, permitiendo que la orina fluya al exterior a través de la estoma hacia un dispositivo de recolección externo, una bolsa.

La orina ya no se almacena dentro del cuerpo. Fluirá continuamente en una bolsa aplicada a la piel. La bolsa se vaciará varias veces al día.

2.4.3 ADENOMA O CANCER DE PROSTATA



Definiciones

El cáncer de próstata se forma en las células de la glándula prostática. Muchos cánceres de próstata crecen lentamente, siendo poco probable que se diseminen, pero algunos pueden crecer más rápidamente, se desconocen las causas exactas del cáncer de próstata.

Síntomas

El cáncer de próstata en su etapa inicial normalmente no presenta síntomas.

Los síntomas que aparecen a medida que el cáncer progresa, son; el aumento de la frecuencia con que se orina o poliaquiuria y la dificultad o la urgencia para orinar o disuria, suelen estar causados por la presión que el cáncer ejerce sobre la uretra.

Diagnóstico

El diagnóstico del cáncer de próstata generalmente se basa en los resultados del examen clínico de la próstata y de un análisis de sangre en el que se verifican los niveles de una proteína llamada antígeno prostático específico (PSA, por sus siglas en inglés), así como en los resultados de una biopsia.

2.4.4 TALLA SUPRAPUBICA O VESICAL



En qué consiste

Este procedimiento consiste en colocar un catéter en la vejiga, a través de la pared del abdomen, para drenar la orina directamente hacia el exterior.

Es necesario permitir que la orina salga al exterior para aliviar las molestias, antes de efectuar si fuera necesario, un tratamiento de la causa que desencadenó el bloqueo urinario.

La orina puede también ser evacuada mediante una sonda colocada en la vejiga por el canal de la uretra.

Riesgos

Por lo general, un catéter suprapúbico se tolera muy bien. Puede presentarse una hemorragia pasajera en la orina, la sonda puede provocar a veces una irritación de la pared de la vejiga, lo que puede traducirse en ganas de orinar o dolores de la vejiga y a veces emisión de orina por la uretra.

Los medicamentos pueden aliviar estos síntomas, pero a veces sólo en forma parcial, es necesario efectuar cuidados locales regulares a nivel del punto de entrada de la sonda en la piel.

Bibliografía

[16ee25b099a5c093ee45c714fb622b44-LC-LEN604 PATOLOGIA DEL ADULTO.pdf](#)
([plataformaeducativauds.com.mx](#))